

## Editorial

---

El Boletín Científico de las Ciencias Económico Administrativas del ICEA contribuye a la difusión de los trabajos de los investigadores y alumnos en los principales campos administrativos que comparten académicos. El acercar a la comunidad global los procesos y sus resultados, derivados de la actividad de investigación, atiende los requerimientos de nuestro tiempo, para que la sociedad emita su juicio de valor sobre los contenidos y aplicaciones, con la finalidad de favorecer el crecimiento del conocimiento mismo.

Presentamos en la sección de “Artículos”, cuatro trabajos el primero titulado “*Del fracaso del modelo neoliberal a la búsqueda de un nuevo paradigma de desarrollo en México*”, donde se analiza. El nuevo modelo de desarrollo implementado para el periodo 2018-2024 tiene una visión social con énfasis en la problemática nacional y al mercado interno, el segundo “*La modalidad mixta – virtual, un modelo para el fortalecimiento de la cobertura educativa. Caso: Universidad Tecnológica de Tula – Tepeji*”, nos habla del modelo de sistema mixto–virtual (MMV), pensado en formar a personas que laboran en horarios integra-les y que no pueden dedicarse a la educación superior. El tercero, “*Concentración económica: Los mercados mexicanos de telefonía e internet móviles ante la reforma de telecomunicaciones*”, nos presenta un análisis de la política regulatoria en dichos mercados y evalúa los cambios en su estructura ante la Reforma, el ultimo, titulado “*Megatendencias del Sector Restaurantero; Una mirada prospectiva a partir de la pandemia por COVID-19.*”, señala las principales megatendencias que están por revolucionar el servicio de alimentos y bebidas y a las cuales es preciso atender si se desea seguir permaneciendo en el mundo competitivo y trascendente.

En el apartado de “Reseñas”, tenemos el trabajo titulado “*El hombre en busca de sentido*, en el que Viktor E. Frankl, narra la experiencia de ser prisionero en los campos de concentración en Polonia y Alemania, durante la Segunda Guerra Mundial.

En la parte correspondiente a “Resúmenes, mapas o diagramas de aplicación del conocimiento”, presentamos el trabajo que llevan por título “*¿Qué son los Estilos de Aprendizaje?*”, mismo que en su denominación describen a lo que se refiere.

“Los Reportes de prácticas” es una sección donde especialistas nos muestran las técnicas correctas de cómo preparar y presentar diversos platillos, en esta ocasión tenemos cuatro trabajos que nos hablan sobre la “Elaboración de mantequilla artesanal”, “Pan campesino a base de masa madre”, “Preparación de leche dorada con base de almendras”, “Elaboración de capuchino con prensa francesa y prensa italiana”. En la última parte, denominada “Bibliografía”, se recomiendan el libro, La Política Pública de Turismo en México, la construcción de nuestra identidad, relevante para las ciencias económico-administrativas.